
ALLA SIGNORA PREFETTA  DOTT.SSA MARIA LUISA D’ALESSANDRO

Oggetto: richiesta incontro 

Il  sottoscritto  Dr.  Daniele  Deiana,  in  qualità  di  consigliere  comunale  della  città  di  Sassari,
premesso che: a causa dell’epidemia denominata covid-19, la nostra società è colpita nel suo
profondo da una crisi  sanitaria epocale e a nove mesi  dal  suo proliferarsi  le conseguenze
economiche sociali stanno diventando insostenibili, nello specifico, la città di Sassari vanta un
comparto  HORECA superiore  alle  1200  aziende,  il  10%  delle  stesse  non  sono  riuscite  a
superare la crisi economica dovuta al lookdown  , le nuove restrizioni  porteranno a una perdita
di 500 posti di lavoro nel campo artistico e di 300 in quello HORECA, ciò comporterebbe a un
aggravarsi della crisi economica che attanaglia la nostra città. Si è consci della grave situazione
sanitaria, e le aziende sono anche favorevoli ad adottare protocolli di sicurezza anche più rigidi
o comunque idonei al contrasto dello sviluppo epidemiologico del virus, ma non sicuramente a
una  limitazione  di  orari  che  ad  avviso  di  molti  esperti  non  porterebbe  alla  soluzione  del
problema ma solo a crearne di diversi in altri ambiti. Per questi ed altri motivi si richiede un
incontro con la Signoria Vostra al fine di trovare una soluzione a tale e gravosa problematica.
Sicuro in un benevole accoglimento della presente Le porgo i miei più cordiali saluti.
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